

# Re: Se dieron de baja tras el caso Ayotzinapa 15 alumnos de la Normal Viguri, dice la directora

03/2018 09:18 a.m.

Se dieron de baja tras el caso Ayotzinapa 15 alumnos de la Normal Viguri, dice la directora

Fuente: EL SUR

Autor

02/03/2018

<https://suracapulco.mx/impreso/3/se-dieron-de-baja-tras-el-caso-ayotzinapa-15-alumnos-de-la-normal-viguri-dice-la-directora/>

La directora de la Escuela Normal Preescolar Adolfo Viguri Viguri, Emma Seniora Miranda Ventura, informó que la institución ha mantenido su matrícula de 60 estudiantes por generación desde hace más de 10 años, pero del grupo de 2014-2018 egresarán 45, ya que otras 15 se dieron de baja y emigraron a otros estados debido a los ataques a alumnos de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos de Ayotzinapa, en Iguala.

Consultada durante la feria didáctica en el 40 aniversario de la institución ubicada en la capital, Miranda Ventura dijo que desde su fundación en 1978, la matrícula de la institución llegó hasta 60 estudiantes en cada convocatoria de ingreso, y actualmente hay 212 estudiantes de los que 206 son mujeres y 6 hombres, todos atendidos por 38 maestros.

De cada generación egresan de 56 a 58 estudiantes que también se titulan, pero la que ingresó en 2014 también fue marcada por los ataques en Iguala, donde fueron asesinados los normalistas Julio César Mondragón Fontes, Daniel Solís Gallardo y Julio César Ramírez Nava, y desaparecieron de manera forzada a otros 43 estudiantes.

Miranda Ventura dijo que ese año, a todas las normales del estado les afectó la situación, y muchos estudiantes desertaron, se dieron de baja o emigraron para alejarse de la violencia.

A pesar de esto, destacó que 80 por ciento de los egresados de la Normal Adolfo Viguri Viguri aprueban con calidad de idóneos la evaluación de Ingreso al Servicio Profesional Docente, y el 30 por ciento lo hace en otros lugares del país, como el Estado de México, Ciudad México, Puebla y Querétaro.

A la inauguración de la feria didáctica acudieron el titular de la Subsecretaría de Educación Media Superior y Superior, Arturo Salgado Urióstegui; el director de Operaciones de Servicios de Educación Media Superior y Superior, Edwin Morales Leguízamo, y el director de Formación Docente, Humberto Manzo Ramírez.

En su mensaje, Salgado Urióstegui, quien representó al gobernador Héctor Astudillo Flores, felicitó a los estudiantes y trabajadores de la institución por su 40 aniversario, que se festeja de manera oficial el 22 de octubre, sin embargo, las actividades culturales y académicas se presentan en la transición del 39 aniversario para dar a conocer la labor de los jóvenes.

---

De conformidad con el artículo 3 fracciones III y V de la Ley Federal de Transparencia y Acceso a la Información Pública Gubernamental, los correos electrónicos, su contenido y sus archivos adjuntos se consideran documentos e información, por lo que pueden ser objeto de solicitudes de información.